



Madame, Monsieur,

1°) Travaux de la Rue de la Gare

Les travaux de la rue de la gare se poursuivent. Les désagréments subis depuis plusieurs semaines par les riverains ne seront bientôt plus qu'un mauvais souvenir et le résultat fera très vite oublier les tracas rencontrés. Concernant le financement de ces travaux, grâce au soutien de nos conseillers départementaux nous allons bénéficier d'une subvention de la part du conseil départemental d'un montant de 99 076 €. En outre, le Conseil Départemental reprendra finalement à sa charge l'ensemble de la rénovation du tapis. A cela il faut ajouter une subvention de la communauté de communes d'un montant de 11 250.05 €. Compte tenu des coupes budgétaires actuelles, ces aides précieuses nous aideront à envisager sereinement l'avenir de notre commune.

2°) Création d'une nouvelle association sur le village

Une nouvelle association a vu le jour : « Le club des anciens ». Le président de cette association est Roger Roussel. Cette association se fixe comme objectif d'organiser quelques manifestations conviviales annuelles : concours de pêche, tournois de pétanque, organisation du nouvel an. Pour tout renseignement complémentaire vous pouvez contacter Roger Roussel au 06 25 12 34 91.

3°) Voyage des enfants

Le voyage des enfants est prévu pour le mercredi 2 juillet, un formulaire d'inscription vous a été distribué. N'oubliez pas de vous inscrire avant le 10 Juin.

4°) Incivilités

Une nouvelle fois notre attention a été appelée sur des incivilités commises dans le village : jet d'œufs sur des véhicules en stationnement, dépôts sauvages de tailles (et de pain !) dans le fossé de sortie de village, nuisances sonores... Ces actes, aussi isolés soient-ils, nuisent à la qualité de vie de tous et sont perçus comme un manque de respect par la grande majorité des habitants, attachés à la tranquillité, à la propreté et au bien-vivre ensemble. Il ne s'agit pas ici de stigmatiser, mais de rappeler que le vivre-ensemble repose sur des règles simples : respect des personnes, des biens, et du cadre de vie commun. Un peu de savoir-vivre et de civisme suffisent souvent à éviter bien des désagréments. La commune en appelle donc au bon sens et à la responsabilité de chacun. Ensemble, faisons en sorte que notre village reste un lieu agréable, respecté de tous et par tous.

5°) Nids de poules

Une campagne de réfection des nids de poules est prévue au niveau de la communauté de communes pour l'année en cours. Lors de cette campagne les villages profitent des tarifs obtenus par l'intercommunalité pour effectuer les petits travaux de réfection de voirie relevant du domaine communal. Pour notre village l'intervention de l'entreprise n'est pas encore planifiée. Les élus sont régulièrement interpellés sur la présence de nids de poules, des travaux seront bien effectués mais il faut savoir faire preuve d'un peu de patience.

6°) Cinéma

Au programme ce Mardi 17/6 à partir de 20h30 : Ma mère, Dieu et Sylvie Vartan
Synopsis et critiques : En 1963, Esther met au monde Roland, petit dernier d'une famille nombreuse. Roland naît avec un pied-bot qui l'empêche de se tenir debout. Contre l'avis de tous, elle promet à son fils qu'il marchera comme les autres et qu'il aura une vie fabuleuse. Dès lors, Esther n'aura de cesse de tout mettre en œuvre pour tenir cette promesse. À travers des décennies d'épreuves et de miracles de la vie, ce film est le récit d'une histoire vraie, drôle et bouleversante, celle d'un destin incroyable et du plus grand amour qui soit : celui d'une mère pour son enfant.

« Une histoire vraie qui fait passer du rire aux larmes et touche droit au cœur. Un tendre hommage à toutes les mères. »

Tarifs : 4 € pour les enfants, étudiants, demandeurs d'emploi et 5 € pour les adultes.

Veillez croire Madame, Monsieur en l'assurance de mes sentiments dévoués.

Le Maire
Ludovic KUSNIERAK